



朝に仰ぐ²⁰²⁴

志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和6年5月17日(金)

統合記念大運動会

明日はいよいよ運動会です。12日(日)には、早朝から多くの保護者の方にお出でいただき、草刈りなど運動に向けた校地整備の作業をしていただきました。お陰様で子供たちは安心して練習に取り組むことができました。今年度は、小泉小学校と統合して初めての運動会です。授業時数が少なくなっている今、行事や諸活動の練習や準備にかかる時間は以前よりも限られています。けれどもその分、短い時間で子供たちにしっかりと目標をもたせ、「集中」して練習に取り組んできました。子供たちの考えた児童会スローガン「発進!津谷っ子 NEW パワー!歴史の風をまきおこせ!!」のもと、全校児童214名と教職員31名で心を1つにしてこの大きな行事を作り上げ、「統合記念」にふさわしい運動会にしたいと思えます。津谷小学校の目指す児童像「自ら学ぶ子ども ~学びいっぱい~」(自分で考え動く)、「思いやりのある子ども・進んで働く子ども ~笑顔いっぱい~」(友だちと協力する)、「心と体をきたえる子ども ~元気いっぱい~」(きびきび動き最後まで力いっぱいやり抜く)を子供たちの姿に見つけていただければ幸いです。保護者の皆様、御家族の皆様、そして地域の皆様には、ぜひ大勢お出でいただき、盛大な拍手と声援を子供たちにおくっていただければと思います。どうぞよろしくお願いたします。

ありがとうございます 今夜もぜひ…

前回の校長室だよりで、お子さんのゴールデンウィークの健康管理についてのお願いを書きました。ゴールデンウィーク終了後は欠席も少なく、子供たちは皆元気に登校して学習や運動、学校での様々な活動に取り組んでいました。御配慮をありがとうございました。運動会の練習を頑張っている子供たちは、大分体力を消耗しています。当日もけが無く元気いっぱいに活動できるように、今夜もできるだけ早く寝て十分な睡眠をとり、明日の朝はしっかり朝食を摂って、さわやかに登校させてください。重ねてよろしくお願いたします。

「つどいの丘」開放します

運動会では、早朝作業できれいにしていただいた「つどいの丘」も開放します。(かえってテントなどで見えにくいかもしれませんが…)「上の方から見たい」という方は、どうぞ「つどいの丘」でも御観覧ください。そのときには、昨年度、開校150周年記念行事の1つとして行ったタイムカプセル掘り起こしと「つどいの丘」整備事業で、米倉建設様に美しく整えていただいた「つどいの丘」の全体もぜひ御覧ください。今年度は子供たちが理科や生活科の授業で楽しく活用している大事な「つどいの丘」です。つどいの丘に行く際には、ごみなどのでないように御配慮をお願いします。また、小さいお子さんは危ない場所もありますので、(小学校の子供たちも教職員と一緒にいくことになっています。)絶対に手を離さないようにしてください。

